

あけぼの通信 11月

朝晩冷え込む日が増えてきました。それでも、汗をかきながら元気いっぱい遊んでいる子どもたち。寒暖差や感染症の流行に注意し、子どもたちが健やかに過ごせるよう配慮に勤めていきたいと思ひます。

あけぼのこども園の教育・保育目標

- あいさつ・返事のできるやさしい子
- ごめんなさい・ありがとうと言える素直な子
- きまりを守り迷惑をかけない子

※1日4回の読み聞かせを実施しています。

住所 黒石市あけぼの町95番地
TEL 0172-53-1992 FAX 0172-53-5525



- 11月の予定
- 11日(月)避難訓練(地震)
 - 15日(金)不審者阻止訓練
 - 20日(水)身体測定
 - 26日(火)お誕生会
 - 27日(水)警察署見学(ぞう)

- 11月の歌
- ♪線路は続くよどこまでも
 - ♪たきび ♪もみじ
 - ♪やきいもグーチーパー
 - ♪さんぽ ♪おんまはみんな

ご協力ありがとうございました

先月は楽しい行事がたくさんありましたね。運動会をはじめ、参観日や親子遠足(4, 5歳児)と、お忙しい中でのご参加・ご協力いただきありがとうございました。子どもたちにとっても、ステキな思い出になったと思ひます☆

登園時間は9時までとなっています。病院などで遅れる場合や休む場合などは、必ず9時までに園の方に電話連絡をしてください。

子ども達の安全を守るためです。よろしくお願いします。

七五三の由来

七五三は、子どもが無事にその年齢を迎えられたことに感謝し、さらなる健やかな成長を祈る行事。平安時代の儀式で段々と広まり、親しまれるようになったそうです。園にもめでたく七五三を迎える子ども達がたくさんいますね。

おめでとうございます☆

おたんじょうびおめでとう!

Birth day

S・Aくん N・Kちゃん M・Rくん



ひよこ 昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。気温に合わせて衣服の調節を行うなど、健康管理に気をつけたいと思ひます。

りす 運動会や参観日を終え、一回り成長した子どもたち。一つひとつの行事が終わることに成長を感じ、嬉しく思っています。戸外遊びや散歩を通してたくさんの自然に触れ、秋を楽しく過ごしていきたいと思ひます。

うさぎ たくさんの行事を経て、一段とたくましくなった子どもたち。今月は秋ならではの自然に触れることができるよう、園庭散策や散歩を積極的に行いたいと思ひます。また、お遊戯会の練習にも楽しみながら取り組んでいきたいと思ひます。

こあら 日が落ちるのが早くなり、秋から冬への季節の変化を感じますね。子ども達は、様々な色の落ち葉を集めたりちぎったりして、それぞれの遊びを見つけ楽しんでます。今月も手洗いやうがいを心がけて、体調に気をつけながら過ごしていきたいです。

ぱんだ 落ち葉が赤、黄、オレンジへと姿を変えお散歩が一段と楽しい季節となりました。これから、まつぼっくりや落ち葉を見つけにたくさんお散歩や戸外遊びをしたいと思ひます。またお遊戯会の練習も楽しんでやっていきたいと思ひます。

ぞう 今月は就学時健康診断があります。もうそんな時期か〜と、時の流れの速さを実感しています。お昼寝なしの生活にも慣れてきて、少しずつ小学生になる準備が進んでいますね。また、来月は園生活最後のお遊戯会があります。それに向けてみんなで団結し、頑張っていきたいと思ひます!!

